

Emotiva concentración en la Plaza Mayor

La familia exige la inmediata reforma de la Ley del Menor

A. M. _____

“Justicia para Alejandro”. Bajo ese lema escrito en una pancarta que colgaba del balcón del Ayuntamiento, numerosos solaneros se unieron el sábado 7 de agosto al llamamiento de la familia del joven asesinado para concentrarse en silencio y, al calor del homicidio, pedir la inmediata reforma de la Ley del Menor.

El acto, celebrado en la Plaza Mayor, congregó a cientos de personas y contó con la presencia de buena parte de la Corporación Municipal, encabezada por el alcalde Diego García-Abadillo, que desde un primer momento se había solidarizado con la familia y de forma institucional había pedido también la reforma de la citada ley. Gran parte de los familiares del menor asesinado, entre ellos su hermano pequeño y la mayor parte de sus amigos, acudieron ataviados con camisetas que llevaban la foto de Alejandro.

Pocos minutos después de las 8.30 de la tarde, Cati Peinado, tía de Alejandro y hermana de la madre, que prefirió no asistir, leyó un comunicado de dos folios en el que, básicamente, mostraron su rechazo absoluto a un asesinato, “Alejandro era un joven de su época y le han quitado la vida de una forma gratuita, irracional y absurda”. La familia pidió públicamente que todo el peso de la ley caiga sobre el autor material y sus cómplices y que la Ley del Menor sea modi-

ficada sin pausa, “es una ley injusta, con penas ridículas, que protege de forma exagerada a los delincuentes y deja desamparadas a las familias de las víctimas, que no tienen derecho a acusación”. En este sentido, el comunicado aseguró que “con esta ley, matar sale casi gratis”, y añadió que son necesarios “castigos ejemplares para este tipo de delitos tan graves”. Por eso realizaron públicamente un llamamiento a los poderes públicos “para que tomen medidas”.

“No nos mueve la venganza”

En el comunicado, la familia quiso dejar claro que la concentración no respondía a ningún tipo de arrebato, “no está inspirada por un deseo de odio o de venganza, sino para ayudar a que esto no vuelva a ocurrir”. Mostrando su enorme agradecimiento a los solaneros por su apoyo en estos momentos tan difíciles, el comunicado finalizó con el siguiente alegato: “los españoles sólo queremos vivir en paz y en libertad. Justicia para Alejandro”. Una larga ovación dio paso a un emotivo minuto de silencio que acabó disolviendo una concentración que transcurrió con absoluta normalidad.



Familiares y amigos emocionados en la concentración.



Panorámica del público congregado.



Lectura del manifiesto de protesta.

Emilio Nieto, 39
Tlf.: 926/63 15 80
Fax: 926/63 38 56
LA SOLANA (C. Real)



MATERIALES DE CONSTRUCCION
FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES

Independencia, 8
Tlf.: 926/61 36 08
MANZANARES (C. Real)

DISTRIBUIDOR PORCELANOSA